学校だより

あいかわ なかはら



令和3年 7月6日(火)愛川町立愛川中原中学校愛川町角田210 16046(286)2710発行責任者 萩原 百合子

「もうすぐ夏休み!!」と言えることに感謝

校長 萩原百合子



7月の学校は、学期末の準備が慌ただしくなっていますが、「もうすぐ夏休み!」という雰囲気も出てきます。今年は、「もうすぐ夏休み」という言葉が言えることに改めて喜びを感じています。

6月9日には、小中合同引き渡し訓練を行いました。当日は、暑くなってしまい徒歩でのお迎えはたいへんだったと思いますが、保護者の皆さまにご協力いただき、無事に終えることができました。今回は、小中共に校庭での引き渡しとなりました。当日アンケートにご協力いただき、課題も見えてきましたので、愛川中原中学校区として振り返りを行い、次年度に生かしてまいります。

6月14日には、小中一貫教育の一環として、小学校の先生方が授業を参観してくださいました。特に1年生はとても緊張している様子でしたが、懐かしい



保護者と仲良く下校

先生方が来てくださり喜んでいました。小学校の先生方からは、わずか 2 ヶ月みていないだけなのにずいぶん成長したとびっくりされていました。2 学期には、中学校の先生方が小学校の授業参観に行き、小中の連携を深めてまいります。

6月25日に本年度第1回の学校運営協議会を行い、9名の学校運営協議員の皆さまに委嘱状をお渡ししました。学校経営方針や現在の学校の様子についてお伝えし、学校の環境整備や現在の課題等を話し合いました。また、地域学校協働活動推進員の髙橋様より災害意識調査アンケートの結果(7月1日付で保護者の皆さまには配付済み)について、報告していただき、登下校で危険や不安に感じている場所について、どうすれば改善できるかを討議しました。学校と地域の協働について今後も話し合い、子どもたちの安全を守るための環境整備を進めてまいりたいと思います。保護者・地域の皆さまのご理解とご協力をお願い致します。

6月26日から総合体育大会が始まりました。昨年度は、交流試合しかできず悔しい思いをした生徒が多かったですが、今年は県央大会・県大会につながるトーナメントの試合ができます。本年度、総合体育大会を実施できることはあたりまえではなく、多くの方々が会議を重ね、支援をしてくださったからこそです。前日の壮行会で3年生には、「集大成としての総体に向かう姿勢や、引退する時にどんな姿を後輩に見せるのか、自分たちの力を出し切って、この部で3年間続けて来てよかったと思えるよう、また充実感や達成感が残るよう、自分たちならではの総体を創っていってほしい。」と伝えました。熱戦を期待します。

6月30日には、本年度第1回の「インクルーシブな学校づくり研修会」を行いました。今回は、4月から実践している支援(かたくり教室等)について振り返り、成果と課題を話し合い共有しました。また、わかりやすい授業づくりについての話し合いも行いました。短い時間ではありましたが、先生方同士で意見交換ができる貴重な時間となりました。誰にとっても学校が居場所となるように、話し合いを大事にしながら、教職員みんなで教育活動を進めてまいります。

夏休みが近づいてきました。休業中は地域の皆さまに見守っていただくことも多くあろうかと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

※愛川中原中学校のホームページの『**愛川中原中学校 BLOG**』を、随時更新しています。ぜひ、ご一読ください。ブログは、右の QR コードから入ることができます。

6月24日(木)と29日(火)に、それぞれ2年生と3年生の授業参観が行われました。昨年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、授業参観を行うことができませんでした。そのため、2年生は今回の授業参観が中学生になって初めてのものとなりました。平日の昼間というお忙しい時間帯にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。生徒はいつもと違った緊張感の中、授業の目標達成のため、すすんで課題に取り組んでいました。







部活動壮行会

6月25日(金)に、令和3年度壮行会を実施いたしました。 昨年度は感染症拡大防止により、残念ながら中止となってしまった 総合体育大会が、今年度は開催されることとなり、それに向けての意 気込みや決意表明を各部で披露しました。

現3年生は、昨年度3年生の、大会が開催されない悔しい気持ちや、 それでも最後まで活動をやりきろうとする前向きな姿を見届けていま す。その思いを引き継いで臨む大会への気持ちはとても強く、これま での成果をしっかり大会で発揮しようという姿勢がみられました。

1~2年生のみなさん、そして保護者のみなさま、3年生が活動の 最後の瞬間に、達成感で満たされるように、応援・サポートをお願い いたします。





交通安全教室

6月30日(水)に3学年対象に「スケアードストレイト方式による交通安全教室」を行いました。これは、生徒たちが「ヒヤリ・ハット」する場面を、スタントマンが実際に車や自転車を使って再現し、事故に至る状況を見たり体験したりすることで、危険行為を未然に防ぐことを目的としているものでした。生徒たちは、「トラックから見たときにあんなに広い範囲が見えていないなんて驚いた。」「車に対しての

危険性がよく分かりとても怖いなと思った。 自転車を乗るときもルールを守って安全に 乗ることを心がけたい。」などと振り返り、 それぞれの安全への意識が高まりました。



7月の予定



6日(火) Nテスト

9日(金) 眼科検診

12日(月)~15日(木)

三者面談

14日(水) 給食終了

20日(火) 終業式

学習相談会

※16日(金)、19日(月) 20日(火)は、全学年お 弁当持参となります。

※2 学期の始業式は、

8月30日(月)です。